



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>168 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02NE7D</b>
Prix	<b>2 960 000 €</b>

## Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

Engel & Völkers propose à la vente, au sein d'une petite copropriété de 3 étages sécurisé et calme, ce duplex d'exception, comme une maison, d'une surface de 170 M<sup>2</sup>, situé en dernier étage avec terrasse et rooftop ce duplex représente une rare opportunité sur le marché immobilier parisien, alliant luxe, confort et élégance. Au premier niveau, accessible par ascenseur, privatif et sécurisé vous découvrirez une entrée menant à trois chambres et deux salles de bains, dont une magnifique suite parentale avec salle de bain attenante, son dressing et terrasse privé de 20 M<sup>2</sup>, climatisé pour un ...

*Engel & Völkers offers for sale, within a small, secure and quiet 3-storey condominium, this exceptional Penthouse duplex, located on the top floor with a 70 sqm terrace. This Penthouse represents a rare opportunity in the Parisian real estate market, combining luxury, comfort, and elegance. On the first level, accessible by private elevator, you will find an entrance leading to three bedrooms and two bathrooms, including a magnificent master suite with adjoining bathroom, dressing room, and private terrace of 20 sqm, air-conditioned for optimal comfort, as well as a separate laundry room. On ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

